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Palestra em Araruama 

prioriza inclusão de especiais 

Campos inaugura primeiro 

centro de zoonoses do RJ

PSE atende escola quilombola

SG distribui 300 mudas de plantas

Maricá e Brasília firmam cooperação

No próximo dia 25 de ju-

nho, Araruama será pal-

co de uma importante 

ação voltada à educação 

inclusiva. A palestra “Su-

per Ação – A Inclusão na 

Integridade do Ser”, com 

o renomado educador 

e especialista em Edu-

cação Geraldo Peçanha, 

será realizada das 8h às 

12h no Centro de Conven-

ções, localizado na Praça 

Menino João Hélio, no 

Centro da cidade.

A iniciativa, promovida 

pela Secretaria Municipal 

de Educação, tem como 

foco principal sensibilizar 

e capacitar pais, respon-

sáveis e educadores sobre 

a importância da inclusão 

de crianças com deficiên-

cia, autismo e altas habi-

lidades/superdotação no 

ambiente escolar.  

O Centro de Estudos, Pes-

quisas e Ambiente em 

Zoonoses (CEPAZ) Profes-

sor José Rodrigues Coura/

IOC, a ser inaugurado nes-

ta terça-feira (17), às 14h30, 

em Campos, será o pri-

meiro em todo o estado 

do Rio de Janeiro. O local 

é parte da estratégia de 

descentralização das ativi-

dades do Instituto Oswal-

do Cruz e servirá como 

um espaço físico para en-

contros e pesquisas sobre 

zoonoses e outros temas 

relevantes para a região. 

A diretora do IOC, médi-

ca e pesquisadora titular 

em Saúde Pública, Tania 

Araújo Jorge, destaca que 

esse Centro é um passo 

significativo para melho-

rar a pesquisa científica e 
a saúde pública no muni-

cípio e áreas adjacentes.

“O Instituto Oswaldo Cruz 

contribuirá com suas com-

petências científicas”, infor-
mou a diretora.

A Escola Municipal Qui-

lombola Dona Rosa Ge-

ralda da Silveira, no Bo-

tafogo, em São Pedro da 

Aldeia, recebeu mais uma 

edição do Programa Saú-

de na Escola (PSE), pro-

movida pela equipe da 

Estratégia Saúde da Fa-

mília (ESF) do bairro. 

A ação levou orientações 

e atividades educativas 

voltadas ao cuidado com 

a saúde, com foco na 

promoção do bem-estar 

e na conscientização dos 

alunos. 

A iniciativa é da Prefei-

tura de São Pedro da 

Aldeia, por meio das Se-

cretarias de Saúde e de 

Educação.

Em celebração ao mês do 
Meio Ambiente, come-

morado em junho, a De-

fesa Civil de São Gonçalo 

realizou o projeto “Defesa 

Civil Verde”, no Partage 

Shopping, nesta manhã 

de segunda-feira (16). Na 

ação, foram distribuídas 

300 mudas de plantas 

iresine e cróton brasilei-

rinho de forma gratuita 

para a população. A ação 

teve apoio das secretarias 

de Conservação e de Meio 

Ambiente e Transportes.

Durante a ação, agentes 

da Defesa Civil realizavam 

o cadastro das pessoas 

que recebiam as mudas 

e informavam sobre a im-

portância do mês.

A Prefeitura de Maricá 

recebeu o ministro da 

Secretaria-Geral da Pre-

sidência, Márcio Macêdo, 
para assinatura de impor-

tantes termos de coope-

ração entre o Governo Fe-

deral e o município. 

Entre os termos, estão: ade-

são ao Sistema Nacional de 

Juventude e ao Plano Ju-

ventude Negra Viva; adesão 

ao Pacto pelo Desenvolvi-

mento Sustentável – Meu 

Município pelos ODS; além 

do Programa Pró-Catado-

res. O ministro conheceu, 

também, alguns projetos 

e políticas públicas que fa-

zem de Maricá, hoje, cidade 

referência entre municípios 
em todo o Brasil.

Ibac

Prefeitura de Campos 

Foco da iniciativa é a inclusão de crianças especiais

Nova unidade descentraliza as atividades da Fiocruz  

CORREIO FLUMINENSE
POR MARCELLO SIGWALT

‘Macaé Energy’ mira futuro 
da integração energética
Evento abordará temas como o setor de offshore e o mercado de gás

Para promover a cidade 
de Macaé como a capital de 
energia do estado e ampliar o 
conhecimento das empresas 
sobre a dinâmica dos mercados 
de óleo, gás natural e energias, 
acontece em Macaé entre os 
dias 1º e 3 de julho próximos, a 
2ª edição do Macaé Energy. O 
congresso, que terá a presença 
de palestrantes internacionais 
e é realizado pela Firjan, Rede 
Petro-BC e a Prefeitura Muni-
cipal de Macaé, está com inscri-
ções abertas para a edição 2025. 

Dedicado a empresários e 
profissionais das empresas do 
encadeamento produtivo, o 
evento contará com três dias de 
debates com painéis sobre a in-
tegração energética, o futuro do 
offshore, campos maduros e o 
mercado de gás, além de pales-
tras especiais em destaque e ou-
tros temas importantes para o 
desenvolvimento do mercado.    

O Macaé Energy também 
contará com a edição especial 
do Programa Rede de Opor-
tunidades para Fornecedores, 
da Firjan SENAI SESI, uma 
oportunidade para entender os 
requisitos de compras e opor-
tunidades de contratação de 

grandes empresas compradoras 
do mercado, com espaço dedi-
cado também a realização de 
momentos individuais para es-
clarecimento de dúvidas pelas 
empresas fornecedoras junto às 
compradoras.  Gratuito, o con-
gresso possui vagas limitadas 
e acontecerá no Royal Palace 
Macaé Hotel, na Praia de Ca-
valeiros, sob patrocínios con-
firmados da PRIO e Equinor e 

conta com o apoio institucio-
nal da ABESPetro, ABIMAQ, 
ABPIP, ANP, ATGás e IADC.

Investimento de US$ 70 
bi – Estudo recente da Firjan 
SENAI SESI – voltado a opor-
tunidades e desafios para im-
plantação de projetos de pro-
dução de energia limpa no país 
– mostrou que, no momento, 
há 94 pedidos para projetos de 
instalação de eólicas offshore e 

de hidrogênio verde, com po-
tência instalada de 234 GW 
(GigaWatts). 

Desse montante, 14 pedi-
dos foram encaminhados pelo 
Rio de Janeiro, corresponden-
do a um potencial de geração de 
24 GW e investimentos de R$ 
70 bilhões, que devem impul-
sionar a economia fluminense, 
mediante a abertura de milha-
res de postos de trabalho.

Bruno Campos - Prefeitura de Macaé

Evento do ano reúne autoridades e especialistas em torno do futuro energético do estado

Com incentivos fiscais, estado deve 
receber R$ 55,9 mi em investimentos

Apenas nos primeiros qua-
tro meses de 2025, o Governo 
do Estado promoveu a análise 
de incentivos fiscais para em-
presas interessadas em atuar no 
Rio de Janeiro, e viabilizará R$ 
55,9 milhões em investimen-
tos para os próximos anos. De 
janeiro a abril, foram deferidos 
pela Comissão Permanente de 
Políticas para o Desenvolvi-
mento Econômico do Estado 
do Rio (CPPDE) 35 processos, 
que podem resultar em quase 1 
mil novos empregos para a po-
pulação fluminense.

“A análise criteriosa e a con-
cessão responsável de incen-
tivos fiscais são instrumentos 
fundamentais para impulsionar 
o desenvolvimento do nosso 
estado. Por meio dessas políti-
cas, conseguimos atrair novos 
investimentos, estimular a gera-
ção de empregos e fortalecer a 
atividade econômica em diver-
sas regiões do Rio de Janeiro. 
Nosso compromisso é oferecer 
um ambiente de negócios com-
petitivo, com segurança jurídi-
ca e eficiência na gestão pública, 
para que o setor produtivo en-
contre as condições necessárias 

para crescer e contribuir com o 
avanço social e econômico do 
estado – afirmou o governador 
Cláudio Castro.

No ano passado, a análise de 
incentivos fiscais da Comissão 
Permanente de Políticas para 
o Desenvolvimento Econômi-
co do Estado do Rio viabilizou 
R$ 2 bilhões em investimentos 
e mais de 8 mil empregos nos 
próximos anos. A CPPDE é 

formada por representantes das 
secretarias de Desenvolvimento 
Econômico, Indústria, Comér-
cio e Serviços; Fazenda; e Casa 
Civil; e da Codin. 

De acordo com a secretária 
interina de Desenvolvimento 
Econômico, Fernanda Curdi, a 
principal área beneficiada com 
a análise de incentivos fiscais, 
nos primeiros quatro meses do 
ano, foi a atacadista, com 34% 

dos processos deferidos com 
base na Lei nº 9.025/2020, que 
instituiu regime diferenciado 
de tributação para o segmento.

“A CPPDE é responsável 
por analisar e deliberar sobre 
políticas de incentivo ao de-
senvolvimento econômico, 
promovendo um ambiente fa-
vorável para investimentos e 
criando emprego e renda”, des-
tacou Fernanda Curdi.

Divulgação Governo do Rio

CPPDE avalia 35 processos que podem resultar na criação de quase 1 mil novos empregos  

OAB-RJ propõe agilizar 
aposentadoria no INSS  

A OAB-RJ, sob a liderança 
da presidente Ana Tereza Ba-
silio, está trabalhando em pro-
postas para ajudar a diminuir a 
fila de espera do INSS e reduzir 
o número de pessoas que preci-
sam entrar na justiça para con-
seguir benefícios como aposen-
tadoria e pensão.

A iniciativa é da Comissão de 
Previdência Social Pública da Or-
dem, presidida por Flávio Martins 
Rodrigues, que está elaborando 
uma proposta com sugestões prá-
ticas para melhorar o funciona-
mento interno do INSS, tornan-
do o processo mais rápido, claro e 
seguro para a população. 

Uma das ideias em debate é 
dar mais espaço para os advoga-
dos atuarem dentro dos proces-
sos administrativos, antes que 
os casos cheguem ao Judiciário.

Pontos de vista
Para ouvir diferentes pon-

tos de vista e enriquecer o es-
tudo, a OAB-RJ vai organizar 
encontros com representan-
tes do INSS, do Ministério 
da Previdência, do Tribunal 
de Contas da União (TCU), 
da Justiça, da Advocacia-Ge-
ral da União (AGU), entre 
outros.

Boas práticas
O estudo também leva 

em conta boas práticas ado-
tadas fora do Brasil, como 
o plano CARES dos Esta-
dos Unidos, que conseguiu 
agilizar os atendimentos, e 
análises recentes feitas pelo 
TCU sobre os problemas 
nos pedidos negados pelo 
INSS.

Frente Parlamentar 
debate violência infantil

A Frente Parlamentar em 
Defesa da Família, da Adoção 
e da Primeira Infância, da As-
sembleia Legislativa do Estado 
do Rio de Janeiro (Alerj), se 
reuniu, nesta terça-feira (17), 
às 10h, para debater o aumento 
no número de casos de violên-
cia contra crianças e adolescen-
tes. A audiência será realizada 
na sala 1801 do Edifício Lúcio 
Costa, sede do Parlamento flu-
minense, e discutirá diversos 
tipos de ações agressivas contra 
jovens, como violência física, 
psicológica, exploração laboral 
e sexual, além de situações de 
negligência.

A coordenadora da Frente, 
deputada Tia Ju (REP), co-
mentou sobre os dados mais re-
centes coletados pelo Instituto 
de Segurança Pública. “Só em 

2023, foram registradas quase 
quatro mil denúncias de abuso 
e exploração sexual envolvendo 
jovens de até 13 anos. Logo, a 
cada duas horas e meia, uma 
criança é vítima de violência 
sexual no Rio de Janeiro, além 
dos demais tipos de violências. 
Devemos fortalecer os Conse-
lhos Tutelares, dar celeridade às 
denúncias via Disque 100 e in-
vestir em programas de atendi-
mento imediato para combater 
essa situação”, disse.

Foram convidados para a re-
união o vereador Leniel Borel; 
as promotoras do Ministério 
Público do Estado do Rio de 
Janeiro, Carina Flaks e Raquel 
Madruga, e o oficial de Proteção 
à Criança do Fundo das Nações 
Unidas para a Infância (Uni-
cef ), Marcos Kalil.
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